



LA DIÁLISIS PERITONEAL DARÁ MAYOR INDEPENDENCIA A PACIENTES CON INSUFICIENCIA RENAL DEL HOSPITAL HIPÓLITO UNANUE

El Hospital Nacional Hipólito Unanue inaugurará su Unidad de Diálisis Peritoneal con la finalidad de ofrecer una mejor atención a los pacientes de la zona Lima Este de la Capital que padecen de enfermedades renales y requieren de terapia de sustitución constante.

La nueva Unidad de Diálisis Peritoneal iniciará su funcionamiento el 10 de Diciembre del presente año, y tiene como objetivo la eliminación de desechos y exceso de líquido en el cuerpo que pueden acumularse en la sangre causando problemas de salud, además de entrenar a los pacientes para realizar el procedimiento desde sus propios hogares y acortar su necesidad de permanecer en el nosocomio o asistir a él constantemente.

La Diálisis Peritoneal Ambulatoria Continua (DPAC), consiste en la inserción quirúrgica de 15 centímetros de catéter, quedando expuestos 15 centímetros más para la conexión y desconexión del mismo.

Con la implementación de esta unidad el Hospital Hipólito Unanue se convertiría en uno de los tres centros Hospitalarios del Ministerio de Salud que brindan este servicio a la población.



El Agustino, 10 de Diciembre de 2013